

Zweiter Brüsseler Stammtisch

23. Januar 2024

Der zweite Brüsseler Stammtisch begann mit einem Ausstellungsbesuch im Museum für Kunst und Geschichte im Rahmen der Europalia über „Georgien“. Das Land, das kürzlich den Status eines EU-Beitrittskandidaten erhalten hat, verfügt über eine mehrtausendjährige Kulturgeschichte. Dort wurde der Wein erfunden und es war auf Grund der Goldfunde sehr reich. Jason's Argonauten kamen von dort und das Land erlebte eine große Blüte im 12./13. Jahrhundert unter Königin Tamar.

Nach eineinhalb Stunden mit einer interessanten Führung waren wir alle bereit für unsere Kaffeetafel im Carpe Diem. Bei Waffeln, Crepes und Kaffee, Tee oder anderen Getränken haben wir uns erholt und konnten ausführlich „klönen“, wie man in Norddeutschland sagen würde.

Der nächste Stammtisch wird wieder ein Mittagessen im Carpe Diem sein. Als Datum ist zur Zeit der 23. April vorgesehen.

Gudrun Schmidt



